

Hauptausgabe

24 Heures Lausanne
1001 Lausanne
021/ 349 44 44
www.24heures.ch

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse journ./hebd.
Tirage: 27'798
Parution: 6x/semaine

UNIVERSITÉ
DE GENÈVE

N° de thème: 377.116
N° d'abonnement: 1094772
Page: 12
Surface: 20'259 mm²

Gilbert Probst nommé à la présidence de la BCGE

Le professeur d'économie va succéder à Jean-Pierre Roth, ancien patron de la Banque nationale suisse

Les nominations se succèdent à la tête des banques cantonales romandes. Après la désignation, le 28 février, du diplomate et ancien secrétaire d'Etat aux questions financières internationales Jacques de Watteville à la présidence de la BCV (Banque Cantonale Vaudoise), c'est la BCGE (Banque Cantonale de Genève) qui se prépare à accueillir un nouveau président: Gilbert Probst.

Professeur honoraire et codirecteur du programme MBA à l'Université de Genève, Gilbert



Gilbert Probst
Professeur
d'économie

Probst est âgé de 66 ans, tout comme Jacques de Watteville.

Gilbert Probst a directement

été nommé par le Conseil d'Etat, représentant en l'occurrence l'actionnaire principal de l'établissement, à hauteur de 44,3%. Le fait de ne pas être banquier constitue-t-il un handicap pour présider une banque? Ce n'est pas l'avis de Serge Dal Busco, conseiller d'Etat en charge des finances. Le profil de Gilbert Probst correspond aux besoins actuels de l'établissement, notamment dans les domaines de la bonne gouvernance, de la cybersécurité ou de l'intégration des technologies financières, observe le magistrat genevois.

Gilbert Probst a eu un parcours très international, comme académicien mais aussi comme consultant. Il a notamment été administrateur d'entreprises suisses telles que le voyagiste Kuoni ou le cimentier Holcim. Mais aussi consultant pour des géants industriels, tels que les constructeurs automobiles BMW ou Daimler-Chrysler (une fusion qui a ensuite

avorté, la marque américaine étant aujourd'hui mariée au fabricant italien Fiat). Le professeur a aussi conseillé les multinationales allemandes Deutsche Bank et Siemens, le groupe américain Hewlett Packard, Swisscom, les assureurs Winterthur et Swisslife.

Entre 2007 et 2016, Gilbert Probst était directeur général au World Economic Forum (WEF), notamment en charge de l'organisation des conférences de l'Open Forum Davos, ouvertes au public contrairement aux autres sessions. Le 25 avril prochain, s'il est élu par l'assemblée générale de la BCGE, il prendra le relais du Valaisan Jean-Pierre Roth.

Celui-ci a présidé l'établissement depuis 2010. Dans son communiqué, le Conseil d'Etat adresse à l'ancien patron de la BNS «ses vifs remerciements pour son engagement» et pour «des hautes compétences» qu'il a mises à profit durant son mandat de président. **R.R.**